



Síntesis de medios

26 de enero de 2023

Primeras Planas

Va INE contra Plan B.

En 16 años han muerto 636 militares en lucha antinarco

Operarán 9 Oples en números rojos

EU: hallan un narcolaboratorio tipo Breaking Bad cada dos días

INE: vamos con todo para frenar el plan B electoral

Consejeros del INE, a la batalla contra Plan B; "arribistas", los tacha AMLO

Nueva marcha por el INE; AMLO la cuestiona

Motos seguras

"Me falta ser campeón"

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Se acordaron acciones para el combate a la delincuencia

El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch** y representantes del observatorio de Seguridad Ciudadana acordaron acciones concretas para el combate a la delincuencia en las colonias con mayor incidencia delictiva de la capital del país. A decir de la presidenta y el vicepresidente del Observatorio Ciudadano, Trinidad Belaunzaran y Humberto Morgan, indican que los resultados positivos no dejan duda de la vocación de servicio y la eficacia del Secretario Harfuch y de su extraordinario equipo. [La Prensa](#)

'Hemos reducido casi todos los delitos'

En entrevista, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, tiene claras sus aspiraciones en el corto plazo: participar en la encuesta de Morena para definir el candidato presidencial, y ganarla. En el tema de seguridad aseguró que hay una reducción muy importante de todos los delitos. Hay algunas zonas donde hay más seguridad, eso lo dice el Inegi, se pasó de 80% de la gente que se sentía insegura a 67%. También se "Mejoro la Policía", pues se tiene un muy buen **Secretario de Seguridad**, tiene un liderazgo, tiene conocimiento. [El Heraldo de México](#)

Oposición no repunta en CDMX

El trabajo realizado por Encuestas Datos y Análisis de Grupo Cantón sobre los posibles resultados para elegir a la próxima persona encargada de la Jefatura de Gobierno, indican que la mayoría de ciudadanos votarían por Morena. Los posibles candidatos para la Jefatura de Gobierno, aparece en foto mención el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, Martí Batres, Clara Brugada, Xóchitl Gálvez y Margarita Zavala. [Basta](#)

Arranca operativo para motociclistas

Con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** este miércoles se reanudaron los operativos de revisión a motocicletas. Como resultado de este dispositivo se sancionó a nueve personas por no portar casco, se aplicaron 85 infracciones y se realizaron 52 remisiones al depósito vehicular por falta de documentación; también se aplicaron 689 entrevistas de Alcostop como parte del programa "Conduce sin Alcohol". [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / [Récord](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

Seguirá permanente operativo "Pasajero Seguro" en los 17 Cetram de la CDMX

Con el objetivo de reforzar la seguridad en el Cetram Indios Verdes, efectivos de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trabajan con binomios caninos en el operativo "Pasajero seguro". Los agentes que participan en este despliegue operativo cuentan con la capacitación para atender emergencias, asimismo para desplazar a quienes se encuentren en situaciones de vulnerabilidad y soliciten el apoyo de los policías. [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#)



Síntesis de medios

26 de enero de 2023

Aumentan patrullajes por retos en las redes

La **Policía Cibernética de la SSC** aumentó los patrullajes cibernéticos, debido a los riesgos que viven los menores en redes sociales. Algunos desafíos llegan a ser peligrosos para quien los pone en práctica, como en aquellos que pueden lesionarse físicamente o afectar su salud al ingerir medicinas o sustancias, señaló la oficial Fátima Colín, del área de prevención de **Policía Cibernética**. [Reforma](#)

“La GN seguirá con su labor en el Metro”

Se han destinado dos mil 400 millones de pesos para impulsar a microempresas, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum indicó que a partir de este martes se instalaron carpas en algunas estaciones de STC Metro, para que elementos de la GN, así como **policías de la SSC** brinden información “en general” a los usuarios. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a "El Migue", presunto integrante del cártel de Sinaloa

Elementos de la SSC, detuvieron a Miguel Ángel Leiva Quintero, “El Migue”, presunto integrante del Cártel de Sinaloa que mantiene operaciones en la CDMX para el trasiego de droga al interior de reclusorios. De acuerdo a reportes, la captura se produjo en la avenida Jesús Galindo y Villa casi esquina con Calle 7 en la calzada Ignacio Zaragoza, alcaldía V. Carranza. [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#)

Intentan ejecutar a un sujeto y hieren a mujer

Elementos de la SSC fueron alertados sobre disparos de arma de fuego en calles de la colonia Campestre Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero, por lo cual se aproximaron a corroborar el reporte. El afectado informó a los oficiales que dos sujetos le dispararon hiriendo a su cónyuge. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Aseguran a cuatro y un perro tras asalto

Un perro de la raza pitbull fue asegurado luego de que mordió a una mujer policía. Los hechos ocurrieron en el cruce de Yucatán y Chiapas, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, después de la captura de dos presuntos ladrones que despojaron a una persona de su celular. Un total de cuatro personas fueron puestas a disposición de la autoridad competente, mientras que la **SSC** informó que el perro fue trasladado a un centro de atención de la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Excélsior](#) / [Metro](#)

Policías rescatan a perrito atropellado

Elementos de la **SSC** brindaron la atención al lomito, tras quedar bajo las llantas de un auto en el cruce de Avenida 4 y Viaducto Río de la Piedad, en la colonia Puebla. El can fue trasladado a las instalaciones de la **Brigada de Vigilancia Animal**, en donde su salud fue valorada. [La Razón](#)

Detienen a sicario de la Unión Tepito

Fueron policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** los que lograron la aprehensión de Jorge “E”, alias El Gordo o El Bambam, un peligroso individuo del crimen organizado cuando maniobraba un arma de fuego en Eje 1 Norte, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Exigen liberar a estafadas ¡acusadas de secuestro!

Un grupo de personas mantuvo cerrada la circulación en Fray Servando Teresa de Mier durante poco más de cuatro horas, exigiendo la liberación de siete personas tras ser acusadas de secuestro. Según los partes viales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el paso a automóviles estuvo bloqueado, por decenas de personas que dijeron formar parte del Grupo Jurídico Apoyaré. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

26 de enero de 2023

Disminuye 78% el robo a transeúntes en Alcaldía VC

Durante la Sesión Semanal 60 del Gabinete de Seguridad, la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, felicitó el trabajo coordinado del Centro de Monitoreo y Atención a Emergencias de esta alcaldía, y del Centro de Comando y Control C2 Norte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Destacó que, con estos logros, se continúa abatiendo la impunidad al tiempo que con otros dispositivos policíacos y acciones de desarrollo social se previenen y disminuyen los delitos. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Columna: Ciudad Perdida: Harfuch a la sombra / Miguel Ángel Velázquez

Algo pasa con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. El fin de semana pasado, en la sede del gobierno local, se habló profusamente y con entusiasmo de los logros que en seguridad ha tenido la capital. Días después en el informe de la FGJ local, se habló de la buena coordinación con la dependencia que encabeza García Harfuch, sin embargo, en ninguno de los eventos se le vio al funcionario. [La Jornada](#)

Columna Invitada: Las aspas de la lavadora / Adriana Moreno Cordero

En el caso en el que una mujer se le cayeron sus aspas de lavadora a las vías del metro en la estación Centro Medico, la indagatoria realizada por la FGJ no encontró elementos suficientes para iniciar un proceso contra la mujer, así lo informó el secretario de Gobierno, Martí Batres. Que por cierto es un probable contendiente por la jefatura de Gobierno, al igual que alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada y el secretario de Seguridad local, **Omar García Harfuch**. [Contra Réplica](#)

Columna Política Confidencial

Omar García Harfuch tiene un área operativa que mejores resultados le ha dado como secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX en 2022. Se trata de la Subsecretaría de Inteligencia y Operación Policial. Su personal se enfrentó a tiros a la célula que envió Ovidio Guzmán, alias El Ratón, a la capital mexicana para controlar la distribución de droga y otras actividades ilícitas. Este miércoles arrestó a El Migue, uno de los principales operadores del Cártel de Sinaloa en CDMX. [Publimetro](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios año 2023 de la Policía Bancaria e Industrial. [Gaceta Oficial CDMX](#)

Policiaco

Vuelcan bomberos; 3 quedan heridos

Tres bomberos lesionados y trasladados al hospital fue el saldo de la volcadura de un carro tanque en calles de la colonia Atacaxco, alcaldía La Magdalena Contreras, informó el Heroico Cuerpo de Bomberos. **Policías**, personal de protección civil y de la alcaldía atendieron el incidente. [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Acribillan a dulcero que estuvo preso

Un hombre fue asesinado de varios disparos en calles de la colonia Juventino Rosas en Iztapalapa. La esposa de la víctima dijo a **policías de la SSC** que el hombre había salido de la cárcel hace poco más de un año, y fue amenazado por "El Memo", con quien riñó poco después de haber salido de la prisión. [El Gráfico](#)

Biker embestido por camioneta repartidora

La presunta negligencia le costó la vida a un biker que circulaba en sentido contrario y fue embestido por una camioneta repartidora de gas Bienestar en calles de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Hasta el sitio arribaron elementos de la **policía capitalina** quienes acordonaron el perímetro. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

26 de enero de 2023

Sistema Penitenciario

Da Sedesa 266 mil consultas a reos

La Sedesa, a través de la Dirección de Servicios Médicos Legales y en **Centros de Readaptación Social** en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, otorgó durante el año pasado, 266 mil 220 atenciones médicas a Personas Privadas de la Libertad en las unidades médicas de los 12 Centros Penitenciarios, así como en cuatro Centros Especializados para Adolescentes de la capital del país. [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Justicia

Descarta Fiscalía secuestro de Angela

María Ángela, la joven reportada como desaparecida el 19 de enero en el paradero de Indios Verdes, se ausentó de manera voluntaria y no tuvo relación con algún delito, informó el vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara. Detalló que ese mismo día, de acuerdo con videos del C5, la menor se dirigió a la Alameda Central donde colectivos feministas le brindaron apoyo; en el lugar estuvo dos días. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Gastó Chíguil 4 mdp en imagen

De acuerdo con datos de la FGJ, Morena y Chíguil, en la GAM, acumularon un total de 19 mil 828 delitos entre enero y octubre de 2022. Además, el alcalde registró más de 4 mil delitos contra la familia y más de 1 mil ilícitos contra la vida y la integridad corporal; en vez de invertir el presupuesto público para solucionar dichos problemas, el alcalde optó por gastar casi \$4 millones en propaganda. [Basta](#)

Imagen Destacada



Refuerza PBI operativo de seguridad en Indios Verdes



EQUIPO. Los agentes son acompañados por los binomios caninos para la detección de sustancias olorosas y explosivos.